

令和6年6月13日

お客様各位

横浜市中学校給食米飯回収におけるご報告とお詫び

この度、弊社が2024年6月10日に提供する給食の主食（米飯）において、主食（米飯）に添加する「押し麦」のパッケージに入っていた脱酸素剤の混入が疑われる事態を確認いたしました。この事態を重く受け止め、お客様の安全を最優先に考え、横浜市教育委員会へ報告し当日の主食（米飯）の提供を停止する決定をいたしました。

脱酸素剤が混入した可能性のある詳細な情報は以下の通りです。

経緯

1. 主食（米飯）が盛り付けられたランチボックスが金属探知機を通過した際に探知機が反応しました。
2. ランチボックスの中から「押し麦」のパッケージに入っていた脱酸素剤が1個混入していたことを発見しました。
3. 直ちに既に開封済みのパッケージを確認したところ脱酸素剤が1個見つからず、横浜市教育委員会に報告し当日の給食5733食全ての主食（米飯）の提供を停止いたしました。

原因

作業手順を間違えてしまい「押し麦」のパッケージを開封し別の容器に開けてから添加する手順が、パッケージを開封後そのまま炊飯窯へ直接「押し麦」を添加する手順になっておりました。

当日お召し上がりになれなかった生徒様またご心配をおかけした保護者様、学校関係者の皆様には、大変なご迷惑をおかけいたしまして、誠に申し訳ございませんでした。

弊社では今後、このような事態が二度と発生しないよう、製造から提供に至るまでの全工程において、品質管理体制の再構築を図り、安全性の確保および再発防止に努めて参ります。

この度はご迷惑をおかけいたしまして誠に申し訳ございませんでした。深くお詫び申し上げます。

敬具

株式会社山路フードシステム
代表取締役 松井 大輔